

Voici les noms des missionnaires martyrisés : M. Gelot (Pierre), du diocèse de Luçon, pro-vicaire de la mission, âgé de 40 ans, missionnaire au Tonkin depuis 16 ans.

M. Rivat (Etienne), du diocèse de Lyon, âgé de 28 ans, missionnaire depuis 1879.

M. Séguret (Joseph), du diocèse de Rodez, âgé de 27 ans, missionnaire depuis 1880.

M. Antoine (Charles), du diocèse de Saint-Dié, âgé de 25 ans, missionnaire depuis 1882.

M. Manissol (Eugène), du diocèse de Lyon, âgé de 25 ans, missionnaire depuis 1883.

Il résulte d'un travail récent que les excès de boisson tuent en Allemagne 40,000 individus par an.

En Russie on n'en compte que 10,000 ; en Belgique 4,000 ; en France 1,500.

Mais le pays qui l'emporte sur tous les autres pour l'abus des boissons alcooliques, c'est l'Amérique : 300,000 personnes sont mortes aux Etats-Unis des suites de l'ivrognerie dans l'espace de huit ans.

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES.

“ Nous avons la douleur d'annoncer la mort du Rév. M. Jos. Napoléon Chrétien, curé de St-Charles de Caplan. Ce digne curé est décédé le 17 courant à l'âge de 36 ans, après 4 jours de maladie. M. Chrétien était né le 28 septembre 1848 à St-Roch des Aulnets. Il a été ordonné prêtre le 24 juin 1877, dans sa paroisse natale par Mgr l'Archevêque de Québec. Il était curé de St-Charles de Caplan depuis 5 ans.

Nous le recommandons aux prières de nos abonnés. ”

Malades 124 ; maux d'yeux 31 ; maux d'oreilles 17 ; maux de tête 26 ; ivrognes 19 ; grâces spéciales 56 ; voyageurs 43 ; vocations 12 ; actions de grâces 64 ; œuvre importante concernant le pèlerinage 2 ; personnes dont les parents n'ont pas de nouvelles 13 ; tous les bienfaiteurs du pèlerinage.

Permis d'imprimer :

† JEAN, EV. DE ST G. DE RIMOUSKI.